

Cali, agosto 9 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

| [Edictos y Avisos de ley](#)

| [Versión PDF](#)

| [GOOGLE NEWS](#)

■ Piden apoyo para proyectos regionales

## ¿Qué espera el Valle del nuevo presidente?



[COLOMBIA](#)

[VALLE DEL CAUCA](#)

Viernes 5 de Agosto, 2022

Previo a la posesión del presidente Gustavo Petro, dirigentes políticos del Valle del Cauca hablaron de las expectativas del departamento frente al nuevo gobierno nacional.

Las peticiones para el presidente Petro van desde el impulso a los macroproyectos del Valle, como el tren de cercanías, hasta intervenir para evitar las confrontaciones que se presentan en la región por la invasión de tierras.

En la segunda vuelta de las elecciones presidenciales, Gustavo Petro obtuvo 1.310.236 votos en el Valle del Cauca, más del 63% de la votación depositada en el departamento, la cual se considera le dio la ventaja para obtener el triunfo.

Es por esto que se espera que el nuevo mandatario nacional sea especialmente cercano a esta región.

### “Unir todos los intereses”

“Quiero un gobierno con capacidad de unir todos los intereses, preocupado por las grandes obras de Infraestructura al igual que, por los programas sociales para acabar con la pobreza”, dijo el diputado vallecaucano Mario Germán Fernández de Soto, del Partido Conservador.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

\* Campos obligatorios

Nombre completo\*

Correo\*

Aceptar términos\*

Acepto

Suscribirse

## DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Ante problemática por compra del SOAT, piden a conductores guardar las motos](#)



[Anuncian primeras soluciones para que los motociclistas puedan adquirir el SOAT](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[3 errores frecuentes que cometen las personas que tienen gatos](#)



[Sujeto lanzó un perro en San Andrés al mar para saciar a los tiburones de la isla](#)

El asambleísta agregó que se requiere “una acción de gobierno para garantizar mayor igualdad social, que impulse la generación de ingresos productivos para los más necesitados, que apoye a la Universidad del Valle para ampliar sus programas educativos en todo el departamento, y que busque la concertación con la industria de la caña de azúcar para evitar confrontaciones inútiles y, por el contrario, contribuya a la paz social”.

Fernández dijo que se requiere un presidente que se preocupe por la salud de los vallecaucanos “capitalizando los hospitales públicos para mejorar sus servicios”.

## Mirar al Pacífico

Por su parte, el concejal caleño Harvy Mosquera, del Partido Colombia Renaciente, dijo que es necesario “un cambio de actitud del gobierno nacional hacia el Valle del Cauca, que tenga en cuenta las realidades económicas, sociales y culturales del corredor del Pacífico”.

“Necesitamos una nueva visión como Centro de Relaciones hacia el Mar Pacífico. Que se impulse el desarrollo y mejoramiento de la calidad de vida de la comunidad negra, afrocolombiana, raizal y palenquera, pues es el departamento que cuenta con la mayor concentración de esta población en el país”, sostuvo Mosquera.

El concejal agregó que urge un plan de recuperación de Santiago de Cali, que incentive la inversión en diferentes sectores económicos, enfatizando en el turismo como vocación, así como una política de seguridad que permita disminuir la criminalidad, homicidios y narcotráfico en el departamento, que hoy cuenta con tres ciudades dentro de las 50 más violentas del mundo.

“Igualmente, se deben acelerar las iniciativas de infraestructura que permitirán conectar eficazmente a los municipios y al departamento con el resto del país. Lo que implica avanzar en los proyectos como el Tren de Cercanías, la vía Mulaló-Loboguerrero y Buga-Buenaventura”, dijo Harvy Mosquera.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

Recibe las noticias en tu correo electrónico

